

Autoridades ofrecen \$20 millones por información sobre ataque a tren cañero

Enero 24, 2022 - 11:55 p. m. |

Por: Redacción El País



Un tren cañero fue atacado por un grupo de hombres armados que le prendieron fuego al cabezote, en la vía Panamericana, a la altura de Tuluá, centro del Valle del Cauca. Tomado de redes sociales

La Gobernación del Valle anunció una recompensa de hasta \$20 millones para quien brinde información que permita identificar y capturar a los responsables de incinerar un tren cañero en la noche del pasado domingo, cuando se movilizaba por la vía que de Cali conduce a Andalucía. El ataque se presentó cuando el vehículo fue interceptado por varios hombres quienes serían integrantes de la disidencia Adán Izquierdo.

El ataque se registró hacia las 9:50 p.m. cuando alrededor de seis hombres, que se movilizaban en tres motocicletas, habrían abordado el vehículo que estaba estacionado a un lado de la vía, obligando al conductor a descender para, posteriormente, incendiar el cabezote.

NOTICIAS RELACIONADAS

